



Immigration francophone : Le défi de l'attirer et de la garder dans les villes de taille moyenne

Par Maryse Jobin | francais@rcinet.ca

Jeudi 19 mars, 2015

Le Canada veut doubler d'ici 2020 le nombre d'étudiants étrangers dans ses universités. Une façon de répondre au besoin du marché de l'emploi et de garder dans certaines villes de taille moyenne des nouveaux arrivants.

Et des stratégies se développent pour assurer une pérennité aux communautés francophones de taille moyenne autant au Québec qu'ailleurs dans les autres provinces.

Mais comment retenir ces jeunes diplômés ou des nouveaux arrivants à l'extérieur des grandes villes : soit dans les villes de taille moyenne ?

C'est le sujet d'une conférence présentée, ce soir à Sudbury, par l'Institut franco-ontarien et le Contact interculturel francophone de Sudbury pour souligner le Mois de la francophonie.

Maryse Jobin a demandé à Chedly Belkhodja, directeur de l'École des affaires publiques et communautaires à l'Université Concordia à Montréal, et conférencier invité à Sudbury ce soir, de tracer un portrait du défi de garder l'immigration francophone dans des villes de taille moyenne.

Source URL : <http://www.rcinet.ca/fr/2015/03/19/immigration-francophone-le-defi-de-lattirer-et-de-la-garder-dans-les-ville-de-taille-moyenne/>

http://www.rcinet.ca/console.php?id=7260591&image=http://img.src.ca/2015/03/19/635x357/150319_bl8wr_rci-chedly-belkhodja_sn635.jpg&locale=fr&appCode=medianet